



Projekt: Hospizausbildung –
„Sorgt Euch um das Leben“
2015



Auf Initiative der der Evangelischen Altenhilfe wird das Seminar „Sorgt Euch um das Leben“, zur Stärkung ehrenamtlicher Mitarbeiter/-innen in der Begleitung schwer kranker und sterbender Menschen durch die Caritas Akademie durchgeführt. Durch die Unterstützung der Bürgerstiftung, aus Mitteln der Zustiftung Lichtblick konnte die Fortbildung für die Teilnehmer kostenfrei gestaltet werden. Der Fokus des Kurses liegt darauf, ehrenamtlich tätigten Bürgern grundlegende Kenntnisse der Hospizarbeit zu vermitteln um es ihnen möglich zu machen, Menschen am Lebensende adäquat zu begleiten und dabei die Arbeit der professionellen Fachkräfte sinnvoll zu ergänzen und zu unterstützen. Gleichwohl soll der Pool an mit der Hospizarbeit vertrauten Personen in der Bergstadt vergrößert werden.